FCV-Moanda-Mounana 17

Franceville/Passation de charges à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) Romaric Ngomo Ménié, nouveau directeur régional, en poste

N.O.

Franceville/Gabon

APRÈS seulement 13 mois passés à la tête de la délégation régionale de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Basile Kambiandjourou, vient de passer le témoin à Romaric Ngomo Ménié. Qui prend le poste non pas en tant que délégué, mais directeur régional CNSS pour le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo. Par cette décision, la direction générale a bien voulu convertir l'ancienne délégation du sud-Est du pays, en direction régionale, ayant en son sein des agences.

Le promu, bien connu de la maison, pour y avoir occupé des postes de responsabilité, officiellement installé dans ses fonctions par le secrétaire général de la CNSS, Arsène Lessy Moukandja. Une passation de charges faite lors d'une cérémonie officielle rehaussée par la présence du gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, au siège de la direction régionale, sise à Franceville.

Occasion pour le secrétaire général de saluer, d'une part, le départ à Makokou (Ogooué-Ivindo), de l'ancien délégué, muté comme chef d'agence, et de rappeler, d'autre part, au directeur régional entrant les qualités professionnelles qui l'ont



Le secrétaire général de la CNSS, Arsène Lessy Moukandja (milieu) lors de la cérémonie d'installation du promu.





... qui lui a ensuite remis les documents de travail...



... en présence de plusieurs responsables provinciaux.

caractérisé depuis son parcours. Avant de l'encourager à poursuivre dans la même lancée.

« Vous êtes maintenant le premier responsable de cette direction régionale, active notamment dans les secteurs minier, commercial, agricole et forestier. Votre nomination est le résultat du travail accompli, à divers niveaux, avec abnégation, professionnalisme et responsabilité », a indiqué M. Moukandja. Avant de poursuivre : « Je suis persuadé que vous saurez, une nouvelle fois, vous montrer digne de la confiance placée en vous par la direction générale et à la hauteur des défis à venir. Sachez toujours être à l'écoute aussi bien des usagers que des collaborateurs. Et gardez à l'esprit les valeurs de notre organisme, qui se fondent sur l'éthique et la déontologie, et exigent de nous le respect, la rigueur, la probité et l'intégrité morale.»

Depuis son recrutement à la CNSS en 2007 et avant sa nouvelle promotion en

tant que directeur régional pour le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo, Romaric Ngomo Menié a occupé successivement les fonctions de technicien administratif à la Liquidation des pensions de vieillesse, d'invalidité et de décès, mais aussi de chef de section analyse et contrôle au service Réclamations des

prestations techniques, de chef de section Validation des prestations techniques, de chef de service de Prestation de vieillesse, d'invalidité et de décès, celles de chef de division Contrôle des prestations techniques, de directeur adjoint des Prestations techniques, puis de directeur plein dudit service.

Moanda/1er arrondissement/Vie des partis politiques/Parti démocratique gabonais (PDG)

Oswald Séverin Mayoulou invite les militants à la cohésion

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

Membre du bureau politique nouvellement élu, celui-ci a pris dernièrement langue avec les structures de base de sa circonscription politique, pour impulser une nouvelle dynamique.

LA salle des mariages de l'Hôtel de ville de Moanda a prêté son cadre, jeudi 1er février 2018, aux retrouvailles entre le nouveau membre du Bureau politique, Oswald Séverin Mayoulou, et les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du premier arrondissement. Une rencontre sur fond de rentrée politique dans cette circonscription politique, l'idée étant de jeter les bases du nouveau fonctionnement du parti fondé sur la régénération et la revita-



Le nouveau membre du Bureau politique du 1er arrondissement, Oswald Séverin Mayoulou (c) s'entretenant avec sa base politique.

lisation prônées par les hautes instances du PDG.
Oswald Séverin Mayoulou sait, en effet, qu'une telle dynamique passe par la remobilisation des militants et la revitalisation des structures de base sans lesquelles le PDG ne peut espérer conforter son

hégémonie politique au niveau de la commune, singulièrement dans le premier arrondissement.

« L'élection interne des membres de notre parti est désormais derrière nous. Il n'y a pas deux PDG dans le premier arrondissement, encore moins à Moanda. Il y a un seul Parti démocratique gabonais. L'heure est maintenant à la cohésion des militants de notre parti, afin d'assurer au distingué camarade, SE Ali Bongo Ondimba, une majorité absolue au niveau du Parlement lors des prochaines échéances électorales, pour le compte

des législatives, prévues au mois d'avril. Mais pour ce faire, les Pdgistes du premier arrondissement doivent être de bons élèves en terme d'application des notes d'orientation du secrétaire général du parti, Eric-Dodo Bounguendza », a-t-il indiqué.

A ce jour, au niveau de la commune de Moanda, le PDG compte un député et un sénateur. Avec le nouveau découpage électoral en vigueur, aux Législatives d'avril, les populations éliront trois députés : deux députés dans la commune (1er et 2e arrondissements) et un député dans le département. Ce nouveau découpage représente un enjeu électoral qui invite donc à la mobilisation des militants du parti « pour faire carton plein aux prochaines législatives », a souligné M. Mayoulou.

Aussi, a-t-il instruit les responsables des fédérations A et B de veiller à ce que le fichier électoral du premier arrondissement, qui fait partie des plus grands fichiers électoraux du pays, soit en faveur du PDG lors des prochaines échéances électorales, en invitant ses partisans à s'inscrire massivement sur les listes électorales.